



ROCCA DI PAPA, 16 DE JULIO DE 2025

A todos los que forman parte del Movimiento de los Focolares en el mundo

Queridos todos:

También este año, el 16 de julio – aniversario del Pacto de Unidad entre Chiara e Iginio Giordani (Foco)– transcurre en un tiempo en el que la humanidad está amenazada por una creciente violencia y desilusión. Hemos rezado mucho para que la paz pudiera llegar pronto, pero en muchos países todavía se sufre mucho por los conflictos en curso.

Sin embargo, siento en el alma que este día, tan significativo para el Movimiento, puede infundirnos una nueva esperanza. En aquel Pacto de 1949 se abrió para Chiara la experiencia mística del Paraíso, en la que Dios le mostró también el aporte que la naciente Obra habría podido ofrecer a la humanidad a través de la espiritualidad de la unidad.

Por eso siento en mi corazón que cada uno de nosotros tiene una gran responsabilidad: encarnar ese Pacto tan sublime en nuestra vida cotidiana, para así *“trazar sobre la multitud estelas de luz y, al mismo tiempo, compartir con el prójimo la injuria, el hambre, los golpes, las breves alegrías”*.

En el año en el que todavía estamos profundizando el tema de la “proximidad”

y viviendo el Jubileo de la Esperanza, aprovechemos la ocasión para abrir de par en par las puertas de nuestro corazón a cada hermano y hermana para hacer crecer la comunión y reavivar nuestras comunidades.

Así, nuestras relaciones, como individuos, pero también como grupos, serán cada vez más el reflejo de esa invitación del apóstol Pablo a los romanos: *“Ámense cordialmente unos a otros; que cada cual estime a los otros más que a sí mismo”* (cf. Rm 12,10).

Y precisamente así realizaremos esa «nada de amor» que está a la base del Pacto. Estoy segura de que esto dará frutos de paz en nosotros, en la Obra y en el mundo.

Será la mejor preparación para la Asamblea General del Movimiento de los Focolares, del próximo mes de marzo de 2026, que nos ayudará a discernir los caminos a recorrer en el próximo futuro.

Mis mejores deseos para todos y ¡feliz día del Pacto!

Margaret Karram